

4396 Dienststunden: Ereignisreiches Jahr bei der Haarschedler Wehr

Ehrenzeichen in Gold für Johann Gruber und Roman Krompaß - Josef Holler für 60 Jahre Vereinszugehörigkeit geehrt



"Ehrenzeichen als Dankeschön für langjährigen Einsatz: Stadtbrandrat Dieter Schlegl (v.l.), Bürgermeister Urban Mangold, Roman Krompaß, Stadtbrandinspektor Andreas Dittlmann, Manfred Friedl, Johann Gruber Foto: Sagmeister Ehrenzeichen als Dankeschön für und Kommandant Edi Lieb. – langjährigen Einsatz: Stadtbrandrat Dieter Schlegl (v.l.), Bürgermeister Urban Mangold, Roman Krompaß, Stadtbrandinspektor Andreas Dittlmann, Manfred Friedl, Foto: Sagmeister Johann Gruber und Kommandant Edi Lieb. –" Foto Sagmeister

Bei 65 Einsätzen, diversen Übungen, Brandschutzunterweisungen und Lehrgängen haben die Aktiven der Haarschedler Wehr nach der Bilanz von Kommandant Edi Lieb 4396 Dienststunden geleistet. Mehrere Ausrüstungsgegenstände wurden vom Verein angeschafft und die Stadtkasse damit um rund 6500 Euro entlastet.

Thomas Reiß und Markus Winklhofer absolvierten den Lehrgang zum Träger von Chemikalienschutzanzügen und Christian Frauenauer beteiligte sich am Atemschutzlehrgang. Einen besonderen Dank richtete er an die Arbeitgeber der Aktiven, die ihrer gesetzlich vorgeschriebenen Pflicht nachkommen und ihre Mitarbeiter zu den Einsätzen ausrücken lassen. In Richtung der anwesenden Stadträte Andreas Dittlmann und Armin Dickl sowie Bürgermeister Urban Mangold appellierte er, den Investitionsstau bei Fahrzeugersatzbeschaffungen schnell abzubauen. Zudem forderte er, dass endlich passende Schutzanzüge für die Feuerwehrdamen angeschafft werden; die Standardkleidung sei nur auf Männer zugeschnitten.

Helmut Draxinger und Franz Krompaß haben die Altersgrenze von 63 Jahren erreicht und wechseln nach 45- bzw. 46-jähriger Dienstzeit aus der aktiven in die passive Mannschaft. Per Handschlag wurden Tobias Steinleitner in die Jugendfeuerwehr und Roman Rimböck in die aktive Wehr aufgenommen. Nach erfolgreich abgeschlossener Truppmannausbildung wurde Johannes Asenbauer zum Feuerwehrmann befördert. Zum Oberfeuerwehrmann wurden Markus Winklhofer, Michael Winklhofer und Thomas Reiß ernannt. Zuletzt wurde Michael Neumeier auf Grund des an der Feuerweherschule Regensburg erfolgreich absolvierten Gruppenführerlehrgangs zum Löschmeister befördert. Der Ärmelstreifen für zehnjährige aktive Dienstzeit wurden an Karin Winklhofer übergeben. Ärmelstreifen für 30 Jahre Feuerwehrdienst wurden an Josef Reiß, Thomas Rimböck und Johann Weideneder überreicht. Bürgermeister Urban Mangold und Stadtbrandrat Dieter Schlegl überreichten das Ehrenzeichen in Silber für 25 Jahre aktiven Dienst an Manfred Friedl. Das Ehrenzeichen in Gold und die Urkunde für 40 Jahre Feuerwehrdienst bekamen Johann Gruber und Roman Krompaß. Johann Weideneder ehrte für 60 Jahre Vereinszugehörigkeit Josef Holler mit einer Urkunde. Helmut Draxinger wurde die Ehrennadel der Feuerwehr Haarschedl in Silber für besondere Verdienste um die Wehr verliehen. Kassier Rudi Gruber wurde von den Prüfern eine saubere Arbeit bescheinigt. Schriftführer Martin Sagmeister erinnerte an die Vereinsaktivitäten im vergangenen Jahr und verwies auf den aktuellen Stand von 130 Mitgliedern. Jugendwartin Doris Brunner berichtete von Übungen, Ausbildungen und diversen anderen Aktivitäten, bei denen 420 Dienststunden erbracht wurden. Stadtbrandrat Dieter Schlegl gab einen Sachstandsbericht zum Bau der Integrierten Leitstelle. Bürgermeister Urban Mangold dankte für die stete Einsatzbereitschaft der Wehr. - red